

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 543
24 de julio de 2017

Se desarrolló taller para revisar plataforma SIAC de Gestión Académica

Funcionarios y docentes responsables de la investigación y programas de posgrado de las facultades desarrollaron la reunión informativa sobre los procesos de institucionalización y revisión de la plataforma del Sistema de Gestión Académica, SIAC.

Nelson Rodríguez, vicerrector académico y de posgrado presidió la reunión de trabajo y aclaró el objetivo de facilitar a través de la plataforma del SIAC, mecanismos apropiados para la comunidad universitaria, en relación a procesos de registro, actualización de programas, ingreso de datos en línea, postulaciones e información sobre la oferta de posgrado de la institución.

Rubén Páez, director General de Investigación y Posgrados de la Universidad Central del Ecuador, orientó a los funcionarios y docentes responsables en la revisión de la plataforma, análisis de registro y mecanismos de pago, inscripción, sílabos, contenido de los programas, plan de estudios y admisiones vía online.

Mencionó que el trabajo se articula con diferentes instancias universitarias como la dirección de Tecnologías de la Información y Comunicación, el vicerrectorado de Investigación posgrados y doctorados, direcciones de investigación e institutos de posgrado de las facultades y docentes de los programas ofertados.

En esta reunión se analizaron las primeras acciones y guías para establecer este trabajo que busca fortalecer y proporcionar información a los estudiantes interesados en ser parte de programas de posgrado, así como, establecer un acuerdo estratégico con la Empresa Pública de la Universidad para agilitar mecanismos de ingreso y admisión. **R.E.**

